

Mowi Chile incorpora jaula solar flotante

La empresa acuícola Mowi Chile dio a conocer que incorporó una jaula solar flotante en su centro Isla Huar, en la Región de Los Lagos. Según la compañía, se trata de la primera de su tipo. El proyecto busca reducir el uso de combustibles fósiles y minimizar las emisiones de CO₂. Además, se espera que el sistema cubra hasta un 50% de las necesidades energéticas del centro. El proyecto está siendo desarrollado junto a otras tres empresas de origen noruego.



Tendrá esta instalación en su centro de cultivo en Isla Huar (Los Lagos).